

ainsi que plusieurs éléments de la candidature du Canada pour les Jeux d'hiver de 2010. TV5 est diffusé dans plus de 150 pays et reçu par plus de 130 millions de foyers partout dans le monde.

### **Pendant les Jeux**

- Si Vancouver est choisie pour accueillir les Jeux d'hiver de 2010, le Canada et la Colombie-Britannique injecteront 310 millions de dollars pour payer les coûts d'immobilisation ainsi que les activités après les Jeux.
- Par ailleurs, le gouvernement du Canada s'est engagé à fournir des services essentiels sans coût supplémentaire pour les organisateurs des Jeux. La valeur de ces services – douanes, immigration et sécurité, etc. – est estimée à 100 millions de dollars. La Colombie-Britannique a pris un engagement similaire.
- En décembre 2002, le premier ministre du Canada s'est engagé à verser plus de 200 millions de dollars pour un projet d'infrastructure conjoint avec la Colombie-Britannique afin d'agrandir le Centre des congrès et d'exposition de Vancouver. Si Vancouver accueille les Jeux d'hiver de 2010, il servira de centre principal pour la presse.